
Pièces 7 Pièces

Superficie 230 m²

Référence 3752LMIDRA

Prix 880 000 €

Vence
Maison à vendre (06140)
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Photos  non  retouchées  située  à  vence.  Dans  un  quartier  privilégié  proche  du

centre-ville.  Nous  vous  proposons  une  superbe  villa  d'architecte  de  230  m²  à

rafraîchir  avec piscine.  Offrant  une vue sur le village et  la  mer.  Cette propriété est

érigée sur un terrain plat de 1 700 m² planté d'oliviers centenaires. La villa s'ouvre

au rez-de-chaussée sur un vaste hall d'entrée avec dressing et toilettes invités. Ce

hall agrémenté de verrières offre une très belle luminosité et une vue sur l'extérieur.

Il  donne  également  accès  à  un  escalier  menant  à  une  passerelle  suspendue

desservant l'étage. Depuis ...

Located in VENCE, in a privileged area close to the town center, we offer a superb

230 m² architect-designed villa in need of refurbishment, with swimming pool and

views of  the  village and sea.  The property  is  set  on 1,700 m² of  flat  land planted

with  century-old  olive  trees.On the first  floor,  the  villa  opens onto  a  vast  entrance

hall  with  dressing  room  and  guest  toilet.  This  hall,  embellished  with  skylights,  is

brightly  lit  and  offers  a  view  of  the  exterior.  It  also  gives  access  to  a  staircase

leading  to  a  suspended  walkway  serving  the  upper  floor.The  hallway  leads  to  a

large, bright 82 m² ...

BY FOXIMMO

1214 avenue de vaugrenier - 06270 VILLENEUVE-LOUBET

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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